



El talento joven se exhibe en la fachada de la Universidad en Luz y Vanguardias

Los jóvenes creadores vuelven a ser protagonistas de Luz y Vanguardias, cuya cuarta edición se celebra del 13 al 16 de junio en Salamanca, gracias al apoyo del Ayuntamiento de Salamanca y la colaboración activa de Iberdrola. Los estudiantes de Bellas Artes y Comunicación Audiovisual de la Universidad de Salamanca y de la Facultad de Comunicación de la Universidad Pontificia de Salamanca van a intervenir con sus obras un nuevo espacio monumental emblemático de Salamanca: la fachada del edificio histórico de la Universidad en el Patio de Escuelas.

En esta ocasión, son 59 los jóvenes creadores que presentarán 44 obras individuales o colectivas. La Universidad está representada por estudiantes de las facultades de Bellas Artes y de Comunicación Audiovisual, dirigidos por los profesores Marisol Farré y Javier Gil respectivamente. Por su parte, los estudiantes de la Pontificia proceden de la facultad de Comunicación Audiovisual y han sido supervisados por el profesor Juan Medina. La igualdad, el bullying, el medio ambiente o las nuevas adicciones a las redes sociales estarán presentes en varios de los trabajos, junto con otras propuestas más conceptuales e incluso lúdicas.